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Montag, 23. Dezember 2024

AUSSERORDENTLICHE ERSCHEINUNGSBOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA, ÜBERMITTELT IM
MARIENZENTRUM VON FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS
DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS FÜR DIE GEBETSWACHE AM HEILIGEN ABEND

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Als die Herrin, die mit Ihrem Licht das Heilige Figueira, den Heiligen Feigenbaum, gießt, komme
Ich euch heute entgegen, liebe Kinder, um eure ursprünglichen Prinzipien zu stärken, um eure
Attribute, Gaben und Tugenden erblühen zu lassen und damit diese Gnade sich über diesen Ort
hinaus überall auf der Welt vermehrt. Denn ihr wisst, dass die Menschheit die Prinzipien Gottes
wiedererlangen muss, die sie im Laufe der Zeiten immer mehr verloren hat.

Deshalb hat Gott dem Moses die Gebote offenbart, die grundlegenden und essenziellen Gesetze, um
sich entwickeln und erwachen zu können, damit jedes Geschöpf auf der Erde, indem es diesen
Heiligen Geboten folgt, lernen könnte, das Gesetz zu leben und anzuwenden.

Genau daran arbeiten Unsere Heiligen Herzen angesichts eines feindseligen und ungewissen
planetarischen Szenarios.

Heute nähert sich die Heilige Familie der Welt, damit die Werte des Glaubens, der Liebe und der
Einheit in jedem von euch und euren Geschwistern anwesend sein können, vor allem an den Orten
und in den Wesen, in denen diese geistigen Werte bereits verschwunden sind.

Deshalb komme Ich, um das Heilige Figueira, den Heiligen Feigenbaum, mit Meinem Licht zu
gießen. Er hat im Laufe der Zeiten und der Jahre viele Früchte getragen, und dies, liebe Kinder, war
nicht umsonst, denn es gibt eine Höhere Absicht, die im Laufe der Zeiten viele Seelen und Herzen
hier versammelt hat, die einem geistigen und inneren Ruf folgen, der sie das Heilige und Erhabene
Figueira in sich selbst betrachten und erkennen lässt.

Die Geistige Hierarchie versammelt sich ebenfalls zu dieser Stunde, um die Familien zu schützen
und zu unterstützen, damit sie weder den Gefahren der Welt noch den störenden Einflüssen dieser
Zeiten ausgesetzt seien.

Deshalb muss das Gebet in den Familien weitergeführt werden, den Geist der Mitglieder jeder
Familie ernähren und die Himmelstür öffnen, damit die Höhere Gnade vor allem auf die Familien,
die es am meisten brauchen, herabkommen kann.

Dies wird ein wichtiges Gebetsnetzwerk in der Welt hervorbringen, so wie es auch die
Lichtrosenkränze sein sollen. Ich möchte, dass diese Gruppen sich vermehren und vor allem stärker
werden. Ein Leben ohne Gebet ist in dieser Zeit wie eine Verurteilung.

Ich spreche nicht von einer repetitiven oder mechanischen Übung. Eure Herzen müssen in einer
Haltung andauernden Gebets sein, damit ihr mit den höheren Bewusstseinsebenen ganz verbunden
seid und die Weisheit und Unterscheidungskraft Gottes euch weiter bis zu dem Ziel führen können,
das jeder Einzelne zu verwirklichen hat: ein Diener und Apostel Christi zu sein.
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Heute zeigt sich Unsere Heilige Familie von Nazareth der Welt auf den inneren Ebenen, damit ihr
von Unserer Einfachheit, Demut und Liebe innerlich berührt werdet. Denn Ich gestehe euch, liebe
Kinder: Ohne diese Attribute und diese Grundlagen wäre es in dieser Zeit - angesichts so vieler
Bedrohungen, welche die Welt erlebt - unmöglich, ein Werk voranzubringen.

Nehmt die Zeit der Korrektur als eine Gnade an. Könnt ihr euch vorstellen, wie oft Mein Sohn die
Apostel korrigiert hat?

Das Leben muss immer auf das Gesetz ausgerichtet sein, um dem Willen Gottes folgen zu können,
so wie Er ihn seit dem Urbeginn bestimmt.

Am Fuße des Heiligen Feigenbaums wird die Geistige Quelle Gottes wiedereröffnet. Ob viele von
euch diesen Quell erkannt haben?

Deshalb reinigt euch, säubert eure Herzen und Leben und erneuert euch durch diesen Impuls, den
euch Mein Unbeflecktes Herz bringt; denn so wie Wir der Welt gesagt haben: Unsere Aufgabe geht
bereits zu Ende, denn es nähert sich der so erhoffte Augenblick der Wiederkunft Christi mit klaren
und starken Zeichen.

Lasst also die Arme nicht sinken, seid nicht lau. Bereitet euch auf diesen Augenblick, der jetzt
kommt, vor.

Dies ist eine Zeit tiefer Bestätigung. Dies ist die Stunde, in der Mein Sohn mit liebevollem Blick
diejenigen betrachtet, die sich gegenüber Seinem Herzen bestätigen; denn die Apostel selbst haben
das in jener Zeit erlebt, ebenso wie die heiligen Frauen.

Christus will, dass ihr andere werdet. Er muss weiter euer Bewusstsein formen. Dies ist die
Botschaft, die Er euch heute sendet. Werdet ihr es erlauben und keinen Widerstand leisten?

Unsere Worte werden nicht vergeudet. Sie kommen zu euch und in die Welt wie kleine Lichtsamen,
die in die inneren Tempel gesät werden, und dies kann nicht umsonst sein, denn die Gnade Gottes
wird ebenso wenig vergeudet.

Und wie viele Gnaden habt ihr im Laufe der Zeiten von Unseren Herzen erhalten? Konntet ihr
irgendwann die Unermesslichkeit dieser Gnade ermessen, angesichts von so viel Unglück, das viele
Seelen erleben?

Seid demütig und dankbar, entfernt aus euch den Hochmut des Herzens, denn er ist ein Nebel, der
täuscht und verwirrt.

Erniedrigt euch vor dem Heiligen Herzen Meines Sohnes, so wie Er sich am Fuße des Kreuzes
erniedrigte und sich für die Welt kreuzigen ließ, so wie Er im Garten Gethsemane den Kelch trank,
obwohl Er wusste, dass Er ihn nicht verdiente.

Dies ist die Zeit, Meine Geliebten, dass ihr das lebt, wozu ihr euch bekennen wollt, das, was ihr von
Gott glaubt; doch möge es mit einem einzigen Ziel sein, möge es wahrhaftig und von Herzen sein,
ohne Bedingungen und eigene Regeln, denn alles ist im Begriffe zu geschehen auf dem Planeten.
Ich spreche von dem, was im Begriffe ist zu geschehen als Gnade und Barmherzigkeit Gottes.

Mein Sohn braucht reine Werkzeuge, die frei sind von eigenen Absichten, von eigenen Wünschen.
Als Mutter werde Ich nicht müde werden, euch das zu sagen, denn es ist dasselbe, was Ich den
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Aposteln im Abendmahlssaal immer wieder gesagt habe; und unter dem heiligen Geist der Einheit
Gottes will eure Himmlische Mutter das Gute und den Frieden für jeden.

Wahrlich, Ich sage euch im Namen Meines Sohnes: Es gibt in dieser Zeit keinen anderen Weg, dem
ihr folgen sollt, als den Weg in Richtung auf das Herz Gottes. Ein jeder wurde auf den Weg gestellt,
den er zu durchlaufen hat, doch nicht auf einen Weg, den ihr gewählt habt, es ist der Weg Gottes,
und ihr dürft das nicht verwechseln.

Denn Gott will euch im Glück Seines Reiches, im Universum Seines Friedens und nicht in dem
Leiden, das ihr wählt. Der Wille Gottes darf nicht verfälscht werden. Wenn das geschieht, Meine
Kinder, lebt ihr euren eigenen Willen, den menschlichen Willen. Versteht ihr also, wie es heute um
die Welt bestellt ist?

Warum wollt ihr leiden in dieser Zeit - angesichts von so viel universeller Gnade und
Barmherzigkeit?

Aber Ich weiß auch, dass es Seelen gibt, die in dieser Welt durch den Krieg ungerecht leiden - das
sind die Unschuldigen Gottes. Deshalb kümmern Wir selbst, die Heiligen Herzen, Uns um diese
leidenden Seelen und helfen ihnen. Doch ihr seid keine leidenden Seelen, ihr seid Seelen, die
direkten Kontakt hatten mit Meiner Gnade und mit der Gnade Meines Sohnes wie auch mit der
heiligen Demut des Heiligen Josef.

Habt ihr daran schon einmal gedacht? Deshalb ist es nötig, um es erkennen zu können, eine Haltung
der Demut und der Ergebung einzunehmen, so wie eure Himmlische Mutter sie hatte angesichts des
Rufs des Erzengels Gabriel.

So komme Ich, um die Familien zu segnen, die während dieser neun Tage die Novene für eure
Neuweihe an die Heilige Familie von Nazareth gebetet haben, damit jede dieser betenden Familien
dieser Spiegel der Heiligen Familie sein kann und sich durch die Lernprozesse und
Lebenserfahrungen immer mehr dem geistigen Urbild der Familie von Nazareth annähern kann.
Dies ist möglich, wenn ihr als Familie im Gebet seid.

Die geistige Familie und die menschliche Familie der Erdoberfläche müssen in ihren Werten, ihrer
Bestimmung und auch im Willen Gottes für die jeweilige Familie wiederaufgebaut werden; denn
jede Familie muss eine Gabe und eine Tugend Gottes widerspiegeln, die die Mitglieder dieser
Familie reinigen soll, die sie weihen und auf den Willen Gottes ausrichten soll.

Jede Familie ist eine Zelle für Gott; eine lebendige Zelle, die in sich selbst eine Bestimmung
verkörpern soll, die bereits geschrieben steht. Deshalb komme Ich auch, um als Mutter und Herrin
der Familien der Welt mit euch zu beten, damit ihr ein Spiegel Gottes auf Erden sein könnt, etwas
Wirkliches, Wahres und Erreichbares; eine Bestimmung, die verwirklicht werden kann, wenn man
Klarheit in den Absichten, dem Weg und dem Ziel der Familien hat.

Beten wir also in dieser Stunde und durch diese Botschaft zu Gott für die heiligen Anliegen Christi,
denn die Quelle der Gnade zieht sich bereits zurück, damit die Pforte der heiligen und weisen
Gerechtigkeit Gottes sich öffnen kann, die von Seiner Ewigen Liebe erfüllt ist, welche die ganze
Menschheit in Ordnung bringen und in einen Zustand des Friedens und der Harmonie versetzen
wird.
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Und ihr müsst dabei helfen, ihr müsst Säulen sein, damit Mein Sohn wirken und arbeiten kann. Er
zählt darauf.

 

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Diejenigen, die sich heute beworben haben, Kinder Marias zu werden, mögen mit Mutter Ana
Catalina hierher zum Fuß der Krippe kommen, um ihren Augenblick der Weihe zu erleben.

Unterstützen wir diesen Augenblick, damit auch wir unsere Gelübde als Kinder Marias erneuern
können.

Jeder wird jetzt sein Kind-Marias-T-Shirt bekommen und es auf seine Handflächen legen als
Zeichen der Darbringung an das Unbefleckte Herz unserer Mutter.

Und nach diesem Augenblick der Weihe, die Unsere Herrin durchführen wird, werdet ihr durch
Weihrauch, Wasser und das Sakrament der Ölung gesegnet werden.

Macht in der Stille eurer Herzen eure Darbringung an unsere Mutter.

Liebe Kinder, Gott wird nicht müde, der Welt Seine Gnade und Seine Liebe zu schenken. Und
durch diese Gnade und diese Liebe Gottes, die heute aus Meinem Mütterlichen Herzen strömen,
komme Ich auch, um euch als Meine Kinder, Kinder Marias, zu weihen; und Ich nehme eure
Bewerbung für diese Weihe an, damit ihr von jetzt an und für die kommenden Zeiten Gebetssäulen
auf Erden seid - Blumen, die in Meinem Himmlischen Garten in Gebet, Dienst und voller
Nächstenliebe denen angeboten werden, die am meisten leiden und am bedürftigsten sind - und
damit dieses ganze Opfer, das ihr in den kommenden Zeiten darbringen werdet, die Sünden der
Welt und vor allem die Schandtaten des Krieges wiedergutmachen kann; dies wird eure Mission als
Kinder Marias sein, vergesst das nicht.

Mit der Vollmacht, die Mein Sohn Mir gewährt hat, segne Ich euch im Namen der Ewigen Gnade
Gottes, die unerschöpflich aus Seiner Höchsten Quelle fließt, im Namen der Engel, die Mich
begleiten, und Ich weihe euch als Meine Kinder, Kinder Meines Mütterlichen Herzens.

Ich nehme euch an!

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.
 

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Singen wir das Lied "Erde Marias", um diesen Augenblick der Segnung zu begleiten.


